



Explora

JOURNEYS

POR PRIMERA VEZ, EL PORT DE BARCELONA DA LA BIENVENIDA A EXPLORA I

- *Como parte de la navegación previa a recibir a sus primeros huéspedes en Copenhague el 1 de agosto, EXPLORA I realiza una escala preinaugural "Insider First Look" en Barcelona*
- *EXPLORA I salió del astillero el jueves 20 de julio desde el astillero Fincantieri en Monfalcone, Italia, y el Port de Barcelona ha sido elegido como su primer puerto de escala.*
- *El viaje inaugural partirá el 1 de agosto de Copenhague (Dinamarca) para una travesía de siete noches a Reikiavik (Islandia), con visitas en ruta a Lerwick (Islas Shetland) y Kirkwall (Islas Orcadas).*

Barcelona, 24 de julio de 2023 - El Port de Barcelona ha dado hoy la bienvenida a EXPLORA I, el primero de una flota de cuatro barcos de lujo para la marca de ocio y estilo de vida del Grupo MSC. Tras su entrega el 20 de julio en el astillero de Fincantieri en Monfalcone, Italia, EXPLORA I ha zarpado hacia Barcelona antes de su viaje inaugural, con salida el 1 de agosto en Copenhague, Dinamarca.

La tradición marítima del intercambio de metopas -para celebrar la primera visita de un barco a un destino- ha tenido lugar a bordo de EXPLORA I entre la capitana Serena Melani, y Lluís Salvadó, presidente de la Autoridad Portuaria de Barcelona. Michael Ungerer, CEO de Explora Journeys, y autoridades portuarias locales que también asistieron al acto.

Esta escala refuerza el compromiso de la división de cruceros del Grupo MSC tanto con el Port de Barcelona como con la propia ciudad, uno de los destinos clave del grupo, donde está construyendo una nueva terminal de cruceros que estará dedicada tanto a Explora Journeys como a su compañía hermana MSC Cruceros cuando esté terminada en 2024.

Michael Ungerer, CEO de Explora Journeys, ha declarado: "Barcelona es uno de los puertos más importantes del Mediterráneo occidental, y para nosotros es un honor presentar finalmente nuestro extraordinario y esperado nuevo barco EXPLORA I. Hemos superado los límites de la innovación y el diseño para crear un barco que encarna nuestro compromiso con la excelencia. Estamos encantados de mostrarlo hoy en Barcelona, ofreciendo una muestra de lo que el Explora Journey ofrecerá a sus huéspedes".

Lluís Salvadó, presidente del Port de Barcelona, ha resaltado: "La puesta en servicio de barcos como EXPLORA I es estratégica para Barcelona y para el conjunto del sector marítimo. Incorporar barcos innovadores, pioneros y equipados con sistemas para recortar en un 90% las emisiones de NOx y con equipos para conectarse a la electricidad en tierra, eliminando las emisiones cuando está atracado, es importante para los puertos y ciudades que les acogen porque muestra cómo trabaja el sector para lograr una actividad marítima limpia. Y es también ejemplo del acierto de la estrategia que seguimos en el Port de Barcelona para poner a



Explora

JOURNEYS

disposición de los barcos las infraestructuras necesarias para hacer realidad este futuro sin emisiones”.

EXPLORA I zarpará en su viaje inaugural desde Copenhague (Dinamarca) el 1 de agosto de 2023. Esta extraordinaria travesía de siete noches llevará a los huéspedes por los majestuosos paisajes de Lerwick (Islas Shetland) y Kirkwall (Islas Orcadas) antes de dirigirse a Reikiavik (Islandia).

El lujoso barco pasará varias semanas en el norte de Europa, ofreciendo una gama de itinerarios diferentes, tanto dentro como fuera de los caminos trillados, y luego cruzará el Océano Atlántico a través de Groenlandia para pasar el otoño en América del Norte, el invierno en el Caribe y la primavera en la costa oeste de EE.UU. y Hawái antes de regresar a Europa en el verano de 2024 para una colección de viajes en el Mar Mediterráneo. Durante todas las travesías, EXPLORA I hará escala en puertos menos transitados para que los huéspedes disfruten de una experiencia más auténtica.

Con viajes de siete a once noches, todos ellos combinables, la mejor experiencia para los huéspedes garantizará mañanas relajadas con estimulantes noches. Los horarios de llegada y salida no convencionales, combinados con las pernoctaciones en puerto, permitirán a Explora Journeys ofrecer a los huéspedes acceso exclusivo a experiencias únicas en la vida y un ritmo de viaje más pausado.

Todos los barcos de Explora Journeys estarán equipados con las últimas tecnologías medioambientales y marinas, incluida la tecnología de reducción catalítica selectiva, la conexión eléctrica a tierra, que estará disponible en el Port de Barcelona en los próximos años, sistemas de gestión del ruido submarino para ayudar a proteger la vida marina, y una amplia gama de equipos de eficiencia energética a bordo para optimizar el uso de los motores y reducir aún más las emisiones.

El acto de hoy ha sido una oportunidad única tanto para los barceloneses como para muchos visitantes de ver, por primera vez en la historia, un barco de Explora Journeys fuera de un astillero.

**Nota para el editor: pulse aquí para descargar una selección de imágenes.*

APPLE TREE

913 190 515

explorajourneys@homeatc.com

Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo de propiedad privada del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de larga data de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables combinan destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Los cuatro barcos en orden serán lanzados desde 2023 hasta 2027, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 20 de julio de 2023. Equipados con las últimas tecnologías ambientales y marinas, Explora Journeys introducirá un nuevo estilo de viaje transformador en el océano. EXPLORA I ofrece 461 suites, áticos y residencias frente al mar diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para nuestros huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias culinarias distintas en



Explora

JOURNEYS

seis vibrantes restaurantes, además de servicio de comedor en la suite, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cocina de chef, cuatro piscinas, amplias cubiertas al aire libre con 64 cabañas privadas, instalaciones de bienestar y entretenimiento refinado. Inspirado en el patrimonio europeo de la empresa, Explora Journeys proporcionará a los huéspedes una experiencia inmersiva en el océano y una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II se encuentra actualmente en construcción y entrará en servicio en agosto de 2024, seguido por EXPLORA III en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos barcos propulsados por GNL.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com o síganos en Instagram, Twitter, Facebook y LinkedIn.